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Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Juliano

Machado * Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - PRD,

Renan Delabary - Progressistas, sob à presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que

havendo "Quórum" e de acordo com a Constifuição Federal, Lei Orgânica e Regimento Interno,

declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. O senhor presidente solicitou que o assessor da mesa

Íizesse a leitura do Expediente: Projeto de Lei no A0lnA24, de autoria do Poder Executivo, que

"Altera o número de vagas de provimento efetivo da Lei Municipal no 1319/1992 para os cargos de

enfermeiro e agentes comunitiários de saúde''. Sendo encaminhado pelo senhor presidente para as

Comissões de Constituição e Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos, Indústria Comércio,

Finanças e Orçamento e Saúde, Meio Ambiente, Bem-Estar Animal e Assistência Social para análise

e posterior emissão de Pareceres. A solicitação de urgência constante no Projeto de lei foi acatada.

Projeto de Lei n" 00212024, de autoria do Poder Executivo, que "Altera a Lei Municipal n' 131911992,

que dispõe sobre os quadros e funções públicas do município e estabelece o Plano de Carreira dos

Servidoreso pâÍâ criar funções gratificadas de Coordenador de Enfermagem, Enfermeiro Responsável

Técnico, Coordenador de Atenção Primrári4 Coordenador de Frota Veicular, Equipe de UTI Móvel, e
dá outras providências". O Projeto de lei também foi ençaminhado as Comissões de Constituição e

Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos, Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento

e Saúde, Meio Ambiente, Bem-Estar Animal e Assistência Social para estudo e posterior emissão de

Pareceres. Foi acatado o pedido de urgência. Projeto de Lei n" 0A412024, de autoria do Poder

Executivo, que "Autoriza cantratação temponíria de Técnico de Enfermagem". O Projeto de Lei foi
encaminhado às Comissões de Constituição e Justiç4 Segurança Pública e Direitos Humanos,

Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento e Saúde, Meio Arnbiente, Bem-Estar Animal e

Assistência Social para estudo e posterior emissão de Pareceres. Foi acatado o pedido de urgência.

Projeto de Lei n" 00512024, de autoria do Poder Executivo, que "Autorizacontratação temporária de

Fonoaudiólogo (a)". Projeto de Lei foi euçamiúado às Comissões de Constituição e Justiç4 Segurança

Pública e Direitos Humanos, Indústria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento e Saúde, Meio
Ambiente, Bem-Estar Animal e Assistência Social para estudo e posterior emissão de Pareceres. Foi
acatado o pedido de urgência. Projeto de Lei n' 00712024, de autoria do Poder Executivo, que "Institui
o Núcleo de Educação Permanente em Saúde Coletiva OIUMESC), vinculado ao Gabinete do
Sçcretiário Municipal de Saúde de Lavras do Sul". Projeto de Lei foi encaminhado às Comissões de

Constituição, Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos e Saúde, Meio Ambiente, Bem-Estar
Animal e Assistência Social para estudo e posterior emissão de Pareceres. Foi acatado o pedido de

urgência. Projeto de Lei a" 0ü912024, de autoria do Poder Executivo, que, "Altera a Lei Municipal
131911992, que dispõe sobre os quadros e funções públicas do Município e estabelece o Plano de

Careira dos Servidores paÍa criar funçÕes gratificadas de Gestor do Convênio com a Receita Federal
para fiscalizaçáo, arrecadação e cobrança do Imposto Territorial Rural (ITR), Gestor Municipal de

Convênios, Gestor Municipal ds Controle do Cartão Combustível da Frota Veicular e

pelo Departâmento Municipal de Transporte de Pessoas". Projeto de Lei foi encaminhado às Comissões
de Constituição e Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos, Indústria, Comércio, Turismo,
Finanças e Orçamento para estudo e posterior emissão de Pareceres. Foi acatado o pedido de urgência.
Considerações Finais: Vereador Juliano Machado, do Progressistas, agradeceu a palavra. Vereador
Clemar Biaggi (Careca), do PRD, relatou surpresa devido a quantidade de projeto enviado à Casa

Legislativa com pedido de urgência, destacando a quantidade de gratificações e relatando ainda
isso deveria ter sido feito no início do mandato, não no final e em âno eleitoral. O edil salienta que o

problema do índice não pode servir somo desculpa, pois há dois anos nâo tinha esse problema.

Vereador Careca, ainda em sua fala, salienta que para ele está exposto que é mais um caso de

"amrmadiúos" para cabos eleitorais nas próximas eleições. São funções necessiârias, outras nemtanto,



mas fica meu registro de porque essas funções gratificadas não foram feitas antes. Por sua vez, o

vereador Neto Viana, do PT, iniciou sua fala ressaltando a data de 15 de fevereiro, que é o Dia

Intemacional de Combate ao Câncer Infantil. Ele salientou a importância de cuidar, ter diagnósticos e

o tratamento com as crianças. Sobre os projetos que entraram com pedido de urgôncia na Casa

Legislativa, o vereador Neto Viana destacou que dificulta uma análise mais criteriosa nas comissões.

O edil garantiu que os vereadores estão para somar com a comunidade e o assunto saúde é muito

importante, porém não podemos sair atropelando tudo sem analisar tudo com critérios técnicos. O

vereador disse que espera que tudo isso proposto pelo Executivo seja para melhorar a Saúde em Lavras

do Sul. Além disso, destacou o valor de quase um milhão e cem mil reais que o Legislativo devolveu

ao Executivo, e que mesmo assim, faz anos que o funcionalismo não é valorizado, seja com abono, em

horas ou com plano de carreira. Na sequênciq o vereador Adilson Seixas, do PDT, salientou que

entende a importância de gratificar funcionários, principalmente devido suas responsabilidades. Porém,

em sua fala, destaca a importância de olhar paÍaaAgricultura" nomear operários, devido a demanda da

Secretaria de Agricultura. Seixas destaca que está acompanhando as portarias e aguardando as

nomeações destes profissionais. Além disso, o vereador destacou a importância de nomear os agentes

de endemias, alegando qus diversos municípios já estão com altos índices de focos de dengue.

Encerrando sua falao o vereador relata estar aguardando um Projeto de Lei para aumento do quadro de

funcionrírios de calçamento, devido a demanda e a nomeação de pedreiros. O vereador Renan Delabary,

do Progressistas, concordou com as falas dos vereadores Clemar Biaggi (Careca) e Neto Viana e

salientou que os projetos encaminhados pelo Executivo têm certa duplicidade de interesses e foi
enviado para analisar com pedido de urgência. Vereador Renan Delabary pontua que o Executivo cria

funções gratificadas, mas desconsidera um abono ou alguma reposição mais justa e coerente para o

frmcionalismo. O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, destacou que está no

Legislativo há três mandatos e os p§etos sempre vem pâra o Legislativo em cima da hora, salientando

que ó necessário tempo hábil para análise. Por sua vez, o presidente da Casa, vereador Dimmy Alves,

do Progressistas, concordou corn a manifestação dos colegas vereadores, destacando que a surpresa

dos Projetos de Lei são os interesses de meia dúzra de pessoas que, se for aprovado pela casa, vão

receber beneficios. No entanto, o presidente diz que os servidores da ponta, aqueles que ganham pouco

e que precisam estar no sol trabalhando e ainda precisam de complementação para poder ganhar um

salri:io mínimo, o Executivo nâo enxerga. Vereador Dimmy enceÍra sua fala explicando para a
população que todo o final de ano a Câmara de Vereadores devolve valores para o Executivo e sempre

indicando que os servidores sejam beneficiados, mâs a indicação sempre é negada. O Executivo não

tem interesse em valorizar os servidores municipais concluiu o presiderúe da Casa Legislativa. Nada

mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Extraordinríria. Registra-se que as manifestações dos

Vçreadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. O Senhor Presidente

agradeceu a presença de todos e não havendo mais nadaatratado declarou encerrada a presente Sessão

Extraordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 15 de fevereiro
de2024.
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